

# 校長通信

## 修学旅行

3年生は5月14日～16日までの3日間、長崎方面への修学旅行を実施しました。天候に恵まれ(少し暑いぐらいでしたが)、すべての行程が順調に行われました。

約束をしっかり守る、公共の場所では他の人に迷惑をかけない、あいさつをしっかりする、自分のことだけでなく周りの友人のこともしっかり考える、楽しむところは思いっきり楽しむ等、この修学旅行を通して、3年生の皆さんは多くのことを学んだのではないのでしょうか。爆心地公園での平和式典の様子、平和資料館での真剣な姿から、日頃の学校生活の成果が表現されていると感じ、少しずつ大人へと成長している皆さんをたのしく思いました。

また、はじめての「ペーロン体験」もそれぞれの学級で力を合わせて、船を進めている姿がとても楽しそうで、みんなで「団結」を感じることができたのではないのでしょうか。一人一人にとって充実した修学旅行になったことと思います。

皆さんが、この経験を今後の学校生活に生かしてくれることを期待します。

## 教育相談

教育相談を始めています。

先日いじめに関するアンケートを実施しました。アンケートの内容や自分で困っていること、悩んでいること、また、困っていて悩んでいる友人のことなど、どんなことでも構いませんので、ぜひ気軽に話をしてください。学校は“みんなが楽しく生活する場所”であるべきです。教育相談の期間だけでなく、何かあれば先生やスクールカウンセラーの先生に相談しましょう。

生駒中学校の先生は、皆さんが楽しく生活するためにできる限りのサポートをして、嫌な思いをする人がいなくなるようがんばります。

## 生徒総会

6月6日に生徒総会が行われます。生徒会が中心となり、企画してくれています。生徒全員が集まって議論する年に1回の機会です。事前の学級での話し合いも含めて、「生駒中学校の一員」であることを自覚し、積極的に意見交換をして下さい。

まずは学級の中で、「よりよい生駒中学校にするために今何をすればよいか」ということを、真剣に考えてください。みんなの前で意見を述べることは、勇気がいるかもしれませんが、「大人になる」ための一歩になると思います。生徒会役員の皆さんよろしくお願いします。

皆さんの力で、素晴らしい生駒中学校を築きましょう。

熱中症対策を万全に　これから暑い日が続きます。生徒の皆さん以下の取組を実行してください。

- ① こまめに水分、塩分補給をする。
- ② 睡眠、休養を十分とる。
- ③ 無理をしない。
- ④ 部活動に参加するときは体調チェックカードを提出する。
- ⑤ 体調が悪くなった時は、必ず先生に伝える。
- ⑥ 体育の時間、部活動等、運動中や暑い時はマスクを外す。